

避難訓練を行いました！

9月11日（金）第6時に「避難訓練」を実施しました。今回の訓練は、地震発生という想定の下、揺れが収まった後に、大沢公園まで全校で避難するという内容でした。

今回は、初めて学校敷地外へ避難するという事で、地域の方にも御協力いただき、各交差点で生徒の安全を確保するという役割も担っていただきました。



大会スローガン



9月17日（木）に、校内体育大会を開催しました。本年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、種目を削減しましたが、『逆境を力に！』をスローガンに生徒たちは生き生きと各種目に取り組みました。

【結果】色別 1位 青組（3-1、2-2、1-4）
2位 赤組（3-2、2-3、1-1）

学年別 1位 3-3 2-2 1-1



—今後の予定—

- 9/24（木）中間テスト、七耀集会
- 29（火）1年防災体験学習
- 30（水）2年職業学習
- 10/ 5（月）口座振替日
- 10（土）中部駅伝大会
- 21（水）合唱コンクール1年
- 22（木）合唱コンクール2年
- 23（金）合唱コンクール3年
- 25（日）資源回収（予備日11月1日）

